

葉山小だより

「自分で考え 行動する子」「仲良くする子」

令和3年度
No. 11
2021. 11. 11
葉山町立葉山小学校
校長 安達 禎崇

◇◇ 秋晴れの中 運動会開催！！ ◇◇



10月30日(土)。雲一つない秋晴れのもと、第96回運動会が行われました。今年のためには「みんなが団結して 全力で楽しめる運動会にしよう」(左写真)。子どもたちはこの運動会のために感染予防を意識しながら努力を重ねてきました。私からは「運動会という目標に向かって努力を重ねた成果を今日は全力で出し切してほしい。そしてもう一つ、がんばっている友だちを心から応援し、力づけてあげてほしい」と話しました。各学年、個人種目として徒競走(高学年は全員リレー)と団体種目の表現を行いました。

1, 2年生の表現は、まさに当日の青空にぴったり。空高く上がるカイトの様子をかわいらしいダンスでのびのびと表現してくれました。



1年生「ゆめ・おもいをのせて」



2年生「明日へ向かって」

3, 4年生は、かけ声やきびきびした動きがすばらしく、手作りパーランクーの音色もとても素敵でした。



3, 4年生「ダイナミック琉球～葉山の太鼓め響き～」



5, 6年生は仲間と息をぴったり合わせた高学年らしい演技で、葉山小の伝統をつないでくれた姿に感動しました。



5年生「みかぐら」



6年生「海に叫べロックソーラン」

一つの技を完成させるために努力・協力すること。また、がんばっている友だちを応援すること。子どもたちはこの運動会から多くのことを学んだのではないのでしょうか。

また、5, 6年生の委員会や係の人たちは、縁の下の力持ちとして自分の仕事をしっかりやり遂げてくれました。

◇◇ 活躍する児童たち(5, 6年生の委員会活動) ◇◇



コロナ感染症が少し落ち着いている今、委員会活動も再開されました。例年より「委員会活動の時間」は少なくなりましたが、委員会ごとにアイデアを出し合い、高学年らしい仕事をしています。写真は図書委員会。朝の時間に全学年の教室に入り、新刊本の紹介をしています。全学年の児童もお兄さん、お姉さんたちの話をとても静かに聞いていました。運動会等での華やかな活躍も素晴らしいですが、日常における「縁の下の力持ち」活動は、ぜひ後輩たちにも受け継いでもらいたい姿だと思います。

◇◇ 朝の読み聞かせが復活(PTA絵本サークル) ◇◇

コロナ禍ですべて活動できずにいたPTA絵本サークルの活動が復活しました。感染症対策のため、子どもたちは教室の前方に集まることはせず、自席に座ったまま聞きますので、読み聞かせサークルの皆さんも工夫をされ、見やすいように大きな絵本(ビッグブック)を用意してくださいました。11月8日、この日は2年生を対象に「すてきな三人組」などの絵本が読まれました。子どもたちは久しぶりの読み聞かせに物音一つ立てることなく聞き入っていました。



11月・12月の主な行事予定～予定は変更となる場合があります～

<11月>

- 9日(火) 校内研究日(全校5時間で下校)
- 11日(木) 就学時健診(体育館使用不可)
- 12日(金) 人形劇ワークショップ(6年)、ふれあい体験授業(4年)
- 16日(火) 委員会活動
- 18日(木) 朝の集い(教頭先生)
- 19日(金) 個人面談
- 22日(月) 遠足(4年)、個人面談
- 23日(火) 勤労感謝の日(お休み)
- 24日(水) 音楽鑑賞会(5, 6年)、個人面談
- 25日(木) 朝の集い(支援)、個人面談
- 26日(金) 遠足(1, 2年)、個人面談
- 29日(月) 個人面談

※ 個人面談<希望制・6年生は全員>については各学級より別途お知らせします。

※ 面談期間は5校時終了後下校となります。

<12月>

- 1日(水) 「学びづくり」研究発表会
(特別日課となります。日程は後日お知らせします)
- 2日(木) 朝の集い
- 7日(火) 委員会活動
- 9日(木) 朝の集い
- 14日(火) クラブ活動
- 17日(金) 鎌倉見学(6年)
- 22日(水) 給食終了
- 23日(木) 大そうじ
- 24日(金) 2学期終業式
- 25日(土) 冬季休業～1月10日
- 28日(火) 学校閉校日

<1月>

- 11日(火) 3学期始業式
- ※ 「授業参観」は3学期に実施の予定です
(今後の感染状況により中止もあり。別途お知らせします)

「葉山小だより」 ペーパーレス化の試みについて

学校からのお知らせや情報提供は「安心メール」を除き、紙媒体によるものがほとんどです。しかし環境問題が重要視されている今、ペーパーレス化へ向けた何らかの努力をする必要はあると考えます。

「葉山小だより」については以前より、紙媒体で配布すると同時に、学校ホームページにもアップしてきました(但し、個人名の入ったものはウェブ上では名前を消しています)。つまり、新しく学校だよりを発行した場合、安心メールで発行したことをお知らせし、ホームページを閲覧していただくことによりペーパーレス化が可能となります。

そこで試みとして、次回の発行(葉山小だより**No. 12**)について、ペーパーレスにて行おうと考えます。

尚、試行の際、「閲覧環境がない」「紙の方が便利」等、紙媒体での提供を希望される方は担任までお申し出ください。ご理解・ご協力のほど、お願いいたします。

